
●日時：2024/05/12 10:00～
●場所：櫛引町1丁目自治会館
●目的：令和6年度定期総会
●参加者：内田自治会長・各専門部部長　1区～６区区長　一般会員多数

●議事
1. 開会挨拶
会員数・定足数について総会成立要件を満たしていることを宣言する。

・全1150世帯、出席者：130名、委任状：570通

2. 議長選出
4区　前澤様

3. 来賓挨拶
・衆議院議員 牧原 秀樹 様

・埼玉県議会議員 藤井たけし 様

・顧問 正木三昭 様

・顧問 池田 様

・前自治会長 関根正美 様

4. 議案審議
a. 1号議案　事業報告および決算報告

-資料訂正：白戸 →白土

-予算は議決済み。反対無しのため、承認された。
-令和5年度会計監査は適切に処理されていた。

b. 2号議案　三役改選・承認
反対者不在のため承認された。

c. 3号議案　事業計画
反対者不在のため承認された。

d. 4号議案　6年度予算案
反対者不在のため承認された。

・3区ゼングチ様　広報部自治会報が出なかったため復活させてほしい。広報部
不在となっている。

→引継ぎ時間が十分ではなかった
・4区金丸様　自治会ホームページの復旧　予算もとっている
→現在別なドメインで作成中。
・5区若林様　掲示板が壊れたままなのに、渉外部の予算が1000円ではどうにも
ならないのでは？

→自治会で修理をする
・５区板垣様　会計部長が不在な状態で進められない

・５区山口様　繰越金が収入予算に記載がない

・令和６年度予算のエアコンの積立金がいくらあるのかわからない。

→自治会の積立金から300万円を出している。
→次年度は表現方法を修正します。
→予算案が正しくないため、修正後に後日回覧を回す
・マイクが無いので聞こえにくい

・会計監査　推薦

-第2区の白土様
-第3区の荻野様

5. 質疑応答
a. 令和5年度決算報告書について

→予算書だけではなく決算報告書についても次年度から修正が必要



b. ゴミネットは配布されているがの問題。お金を出し合ってカゴを使用しているグ
ループがある。そこに入りたいのですが、グループに入れてもらえない。その結

果、色々なところからゴミを持ってこられてしまう。

→時間を作って相談する

c. 防災訓練に誰も参加しない(三橋との合同防災訓練など知らない)
→自治会で事前に回覧で周知してほしい

d. 自治会館の政治的な利用はOKか？
→良いことに決定している
→ミニ集会にもぜひ参加してほしい

6. 閉会挨拶


